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CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DA TRADIÇÃO GAÚCHA – CBTG

ATA Nº 01/12

Aos 27 dias do mês de março do ano de 2012, na sede da CBTG , na rua Upamoroti, 1006, bairro Cristal
em Porto Alegre-RS, ás 14:30 horas reuniu-se a diretoria da CBTG sob a presidência do Sr. Manoelito
Carlos Savaris, estando presentes o tesoureiro geral Paulo Lindner, o tesoureiro adjunto Gerson Ludwig,
o secretário geral Leoveral Encarnação, a  secretária adjunta Vera Rejane Fernandes, a diretora de cursos
Odila Savaris, o diretor artístico Toni Pereira, a diretora cultural Mariana Mallmann, diretor de esportes
Martin Guterres Damasco, diretor de divulgação Rogério Bastos, o diretor da ordem dos cavaleiros Pedro
Couto, diretor do departamento de narradores Flávio Marcolin. Participaram também via Skype o diretor
geral Wilson Porto, o 2º vice-presidente Francisco Fighera, a diretora de relações internacionais Loiva
Calderan e o companheiro Dorvílio Calderan. Inicialmente o presidente pediu para que cada um dos
presentes fizesse a sua apresentação pessoal e logo a seguir passou a ordem do dia. O presidente Savaris
fala das definições das diretorias, diz que o  departamento social,  departamento de projetos e
departamentos de integração nacional não serão ativados. Mariana Mallmann, diretora de cultura diz que
já contatou com a maioria dos departamentos dos MTG’s, mas ainda não conseguiu falar com todos, o
presidente solicita ao companheiro Wilson Porto para que descubra o responsável pela Amazônia
Ocidental, prendas e peões. Toni Pereira diz que nos dias 14 e 15 de Abril acontecerá o circuito de Mato
Grosso do Sul, o presidente fala que o diretor do departamento campeiro será definido no mês de Maio.
Martin Guterres, diretor do departamento de esportes disse que esteve participando no evento do
Planalto Central e que tem recebido diversos pedidos de orientações das modalidades esportivas e que
na próxima semana vai contatar com todos os presidentes dos MTG’s para ver as necessidades de cada
um e ver no que poderá ajudar. Pedro Couto, diretor da ordem dos cavaleiros cumprimenta a todos e diz
que já está com a diretoria montada, faz a leitura da nominata dos componentes, diz também que tem
participado de diversas cavalgadas representando a CBTG e cita a de Piratini, do ENART, Torres, Cavalgada
do Ururguai em Taquarembó e que irá nesta semana para o estado de Santa Catarina para as cidades de
Tubarão e Nova Trento. Loiva Calderan diretora de relações internacionais fala dos projetos que estão
sendo feitos e das dificuldades e efetivamente realizar os projetos, diz que a CBTG aos poucos está
conseguindo entrar no Ministério de Turismo e que está desenvolvendo cursos online para as entidades
do exterior. O presidente Savaris diz que será feito um pequeno Regimento Interno para os
departamentos de cursos. Odila Savaris diz que está se organizando e preparando palestras e materiais
para os diretores de cultura dos estados, diz que os cursos online terão que ser melhor desenvolvidos
para que possam ter um melhor aproveitamento, o presidente Savaris diz que gostaria muito de iniciar
os cursos online através da TV Tradição. Toni Pereira diz que poderão ser usados os DVDs do MTG para os
cursos, Mariana Mallmann diz que em um primeiro momento deve ser aulas rápidas e praticas. Flávio
Marcolin diretor do departamento de narradores diz que está se localizando e buscando informações
para fazer o regimento interno do departamento, principalmente para que todos os narradores a nível de
Brasil passam falar a mesma linguagem. Vera Rejane secretária adjunta diz que duas vezes por semana
vem a sede da CBTG e que mesmo nos outros dias está a disposição através das redes sociais. Francisco
Fighera fica encarregado de se entender comos MTG’s e coordenar a comissão de revisão dos
regulamentos, nos aspectos de representatividade e valor de anuidade. O presidente Savaris faz um
resumo das receitas da CBTG diz que o MTG do RS tem aproximandamente 1500 entidades o que
compreende a 58% de toda a arrecadação, Santa Catarina 580 e Paraná em torno de 250 entidades,
tendo uma receita anual de aproximadamento R$ 26.000,00 (Vinte e Seis mil reais), fala das
representações dos MTG’s no congresso da CBTG que são 10 representantes por MTG mais 3 para cada
50 entidades e na convenção nacional cada MTG tem direito a 4 votos, também são delegados eleitores
os membros da diretoria executiva, ex-presidentes, membros da junta fiscal e do conselho de ética. O
presidente Savaris diz que esteve no Uruguai por duas oportunidades para ajudar a reativar a CITG sendo
que na segunda reunião em Taquarembó ficou definido que o companheiro Dorvílio Calderan será o
presidente provisório até a realização do próximo congresso da CITG em Outubro deste ano em Porto
Alegre, diz também que esteve no Mato Grosso no congresso extraordinário na cidade de Nova Mutum e
também na cidade de Pitanga no Paraná acompanhado do companheiro Gerson Ludwig na convenção do
MTG/PR. Fala também da situação legal da CBTG e que está para receber as atas do último congresso e
que assim que tiver de posse das mesmas providenciará a transferência das contas bancárias e que
enquanto isso não acontecer fica impossibilitado de fazer as movimentações financeiras, faz um pequeno
relatório da situação atual e que assim que tiver regularizada a situação será emitido relatórios mensais.
O presidente fala que as despesas da diretoria com viagens a serviço deverão ser custeadas pela CBTG
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(combustível ou passagens), fala também das pendências do congresso passado na cidade de Canoas, diz
que a prefeitura não está cumprindo com o acordo firmado, o companheiro Martin Guterres passou para
o presidente um documento da secretaria da fazenda de Canoas, diz que o prefeito prometeu que fará os
devidos pagamentos nos próximos dias. Loiva Calderan e Manoelito Savaris falam sobre os regulamentos
dos jogos tradicionalistas. O presidente diz que estará de viagem para Santa Catarina amanhã
(28/03/2012) acompanhado do companherio TonI Pereira para participarem de reunião do MTG daquele
estado, ficou definido que a próxima convenção da CBTG será no dia 24 de Novembro deste ano na
cidade de Curitiba/PR e que será somente no sábado mesmo que tenho que se entender noite adentro. O
Fenart será de 18 a 21 de Julho de 2013 na cidade de Jataí no estado de Goiás, o Congresso ordinário da
CBTG será de 29 de Novembro a 1 de Dezembro de 2013, em lugar a ser definido, o concurso nacional de
prendas e peões será na segunda quinzena de Janeiro de 2014 em Santa Catarina em cidade a ser
definida, quanto ao encontro nacional da juventude tradicionalista ficou definido que a companheira
Mariana Mallmann fará contato com a prenda e o peão para tratar desse assunto. O presidente falou da
situação das federações filiadas, dizendo que no Rio Grande do Sul a gestão atual está de acordo, em
Santa Catarina existem problemas, principalmente nos rodeios que estão desvirtuando o tradicionalismo,
principalmente na parte musical, não seguindo os regulamentos da CBTG, falou que deveriam seguir as
regras da CBTG ou deixar a CBTG, no Paraná está andando relativamente bem, apenas na parte artística
ficou decidido que não usarão o regulamento da CBTG e sim do MTG/RS sendo que a gestão das prendas
será de 1 (um) ano, o MTG de São Paulo sem maiores problemas, Mato Grosso do Sul quase que
exclusivamente a parte artística está funcionando, sendo que estão com dificuldades na parte campeira,
no Mato Grosso a diretoria atual é formada por jovens e todos estão com boa vontade para fazer as
coisas certas. FGPC também sem maiores problemas sendo que a campeira tem alguma dificuldade em
virtude das distâncias entre as cidades. Amazona Ocidental está começando a se organizar, mas com
alguma dificuldade, pois tem poucas entidades, apenas 12. A UTGRJ não existe praticamente, entidades
fracas, bem como o UTGN também está praticamente desativada, o presidente Savaris se comprometeu
em fazer uma última tentativa em ajudar a reorganizar as duas federações. O presidente Savaris fala das
estratégias futuras diz que na parte campeira é preocupante a situação da indumentária, principalmente
a bombacha, diz que vai conversar com os presidentes dos MTG’s que é necessário fazer alguma coisa
urgente para resolver essas situações. O presidente fala dos festejos farroupilha e que devemos sugerir
para a comissão estadual para que a entrega dos títulos de cônsul e demais condecorações sejam feitos
no inicio da semana farroupilha, até 07 de Setembro para que o pessoal dos outros Estados estejam
livres. Quanto a chama crioula de 2015 que estará comemorando os 335 anos da Colônia do Sacramento
e já esta tratando com o pessoal do Uruguai e junto ao governo do estado do Rio Grande do Sul, além das
embaixadas do Uruguai e da Argentina, juntamente com a CBTG para o translado da chama para o Chuí e
de lá fazer a distribuição para o resto do estado. Foi levantado o assunto TV Tradição, o presidente
Savaris diz que ela surgiu de uma ideia sua com o apoio do companheiro Dorvílio então presidente da
CBTG e também do então presidente do MTG/RS Oscar Gress, sendo que a ideia inicial era de uma TV
paga, o que funcionou até um determinado momento sendo que a adesão foi pequena e que precisava
em torno de R$ 12.000,00 mensais para manter o sinal e que ficou muito difícil manter no ar, diz que a
FCG/MTG tem 20% e que o restante o próprio Savaris, o companheiro Dorvilío e o companheiro Zeca
Tessmann e uma pequena parte da CBTG bancaram com recursos próprios e que hoje tem um estúdio
montado em Novo Hamburgo na casa do Zeca Tessmann e o estúdio em Porto Alegre o equipamento
adquirido com o trabalho da CBTG e hoje estamos em uma encruzilhada, pois a TV pertence a CBTG,
FCGMTG, Savaris, Dorvilio e Zeca Tessmann. O presidente Savaris apresentou a seguinte proposta: para
que a CBTG deixe de ter participação na TV Tradição e que ele está entregando a direção para o
companheiro Zeca Tessmann, fala também dos eventos do MTG que a TV Tradição tem transmitido e o
número de acesso virtual sendo o Enart com 320.000 acessos, Fecars 30.000 acessos e congresso com
15.000 acessos, na pauta de assuntos gerais, o companheiro Martin Guterres pergunta sobre a estrutura
de pessoal para a realização dos eventos esportivos, o presidente respondeu que serão 6 pessoas a
critério do diretor de esportes, o companheiro Flávio Marcolin se coloca a disposição de todos para o que
estiver ao seu alcance, o companheiro Rogério Bastos pede para que mandem materiais para divulgação
em seu blog, Toni Pereira e Mariana Mallmann falam sobre os cursos que devem ser realizados em todas
as áreas do tradicionalismo nos dias 19 e 20 de Maio em Porto Alegre, sendo que o companheiro Rogério
Bastos ficou encarregado de encontrar o local adequado para a sua realização. Não havendo mais nada a
tratar, às 19:30 horas, o presidente deu por encerrada a presente reunião, eu, Leoveral Encarnação lavrei
a presente ata que após lida e aprovada vai assinada por mim e pelo presidente.Porto Alegre, 27 de
Março de 2012.
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